



Habrà presupuesto para obras prioritarias por estado: Claudia

Anuncia que el 1 de octubre, tras tomar protesta, darà discurso en el Zócalo; califica de **falso argumento de oposición contra sobrerrepresentación**

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, aseguró que en el Presupuesto Económico 2025, que está en definición, habrá recursos a por lo menos una obra prioritaria que sea definida por los gobiernos estatales.

Lo anterior fue anunciado tras una segunda reunión con gobernadores, en esta ocasión del noreste del país, en la cual hablaron sobre proyectos de infraestructura para agua potable y obras carreteras.

Asistieron la gobernadora panista de Aguascalientes, María Teresa Jiménez; el priista de Durango, Esteban Alejandro Villegas Villarreal; el de Nuevo León emanado de Movimiento Ciudadano, Samuel García Sepúlveda; el de San Luis Potosí,

Ricardo Gallardo; el de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya; la electa de Veracruz, Rocío Nahle García, y el gobernador de Zacatecas, David Monreal Ávila.

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum detalló que el 1 de octubre, tras haber tomado protesta como presidenta electa en la Cámara de Diputados, darà un discurso en el Zócalo capitalino referente a sus 100 puntos de gobierno y hará referencia a los proyectos prioritarios para los estados.

“Estamos trabajando en los proyectos prioritarios para cada uno de los gobiernos, estamos trabajando principalmente lo que tiene que ver con infraestructura en agua potable, cada uno de los estados tiene proyectos muy definidos que vamos a trabajar, y en segundo lugar el tema de carreteras también”, destacó.

La exmandataria capitalina ex-



plicó que en la reunión los mandatarios estatales dieron una exposición sobre los proyectos prioritarios para sus entidades, y que la mayoría fue para el tema del agua, pero que también hablaron de los proyectos para los trenes de pasajeros, aunque más adelante abundarán.

“Ya en estos días vamos a estar trabajando de tal manera que el 1 de octubre, que es el día que tomamos posesión ya como presidenta electa, en el Zócalo de la ciudad vamos a plantear los 100 puntos [que tratamos] con los gobernadores”, aseveró, y aclaró que van a seguir trabajando de manera coordinada e institucional, independientemente del partido político del que vengan.

Sobre el tema de seguridad, la virtual presidenta electa explicó que será hasta finales de septiembre cuando se tenga una reunión igual con los gobernadores, una vez que se definan los titulares de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Secretaría de Marina.

Adelantó que preparan modificaciones legales, una vez en el gobierno, para construir el Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación para la Seguridad Única para coordinación de diversas dependencias para la seguridad del país.

“Tenemos que trabajar en el tema de seguridad en carreteras, tenemos

CLAUDIA SHEINBAUM

Virtual presidenta electa de México

“Estamos trabajando en los proyectos prioritarios para cada uno de los gobiernos, (...) principalmente lo que tiene que ver con infraestructura en agua potable”

que trabajar en el tema del fortalecimiento de la Guardia Nacional, no sólo como presencia, sino también como primeros respondientes. Estamos conformando, inclusive legalmente lo vamos a hacer, vamos a hacer modificaciones para constituir el Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación para la Seguridad Única, eso significa que va a haber mucho más coordinación de inteligencia e investigación entre Marina, entre Sedena, entre Secretaría de Seguridad Ciudadana, los estados, las fiscalías, aun cuando tengan autonomía”.

Por otro lado, Sheinbaum Pardo aclaró que se ha hablado sobre la federalización del sistema de salud, y

que con los mandatarios de Nuevo León, Tamaulipas, Aguascalientes han hablado para la incorporación del IMSS-Bienestar.

Sobrerrepresentación

Claudia Sheinbaum consideró que la autoridad electoral debe rectificar el número de diputados y senadores que le corresponden a cada partido político de acuerdo con lo estipulado en la ley.

Acusó que en las últimas semanas la oposición ha mencionado que hay una “sobrerrepresentación” de los partidos de la coalición de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde, lo cual catalogó como falso.

“Esto es completamente falso. Lo único que tiene que hacer el Tribunal es hacer lo mismo que se ha seguido en las últimas elecciones y asignar los diputados que le corresponden a cada partido político”, explicó en un video difundido en las redes sociales.

Sheinbaum Pardo detalló que una vez que haga eso el Tribunal Electoral a partir del 1 de septiembre estarán conformadas la Cámara de Diputados y la de Senadores, “y como lo ha establecido ya el INE tenemos una mayoría calificada en la Cámara de Diputados y una mayoría muy importante en el Senado”. ●